



El Departamento de San Andrés y Providencia contará el próximo 17 de diciembre con 21 nuevos especialistas en Gestión de Redes de Datos, profesionales que la Universidad Nacional de Colombia (Unal), Sede Caribe, graduará a las 5:00 p.m.

Este programa de posgrado, que tuvo un año de duración y que se realizó en convenio con la Universidad Nacional de Colombia, Sede Manizales, tuvo como objetivo profundizar y desarrollar competencias que permitieran diseñar, implantar y administrar redes.

Los nuevos especialistas en Gestión de Redes de Datos podrán desempeñarse como líderes y promotores de proyectos que requieran gestión de redes, teniendo como base tecnologías de punta.

La especialización se desarrolló partiendo de la necesidad de cubrir este campo en vista de la puesta en marcha del cable submarino de fibra óptica en la isla y que proveerá un manejo eficaz de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC).